

Generationswechsel bei Berger

Memmingen Stabwechsel bei der Berger Holding GmbH & Co. KG mit Sitz in Memmingen: Firmengründer Alois Berger (81) hat die Geschäfte an seine Kinder Karin Berger-Haggenmiller (55, kaufmännische Geschäftsführerin) und Oswald Berger (51, technischer Geschäftsführer) übergeben. Alois Berger hatte 1955 das erste Werk in Kaufbeuren gegründet. Heute beschäftigt das Familienunternehmen weltweit über 2300 Mitarbeiter an zehn Standorten in fünf Ländern (Deutschland, Polen, Kanada, USA, China). Sechs der sieben Kinder von Alois und Edith Berger arbeiten im Familienunternehmen mit. Es ist spezialisiert auf die Herstellung von einbaufertigen Präzisionsdreh- und Frästeilen für unterschiedlichste Branchen. (az)



Generationenwechsel bei Berger: (von links) Oswald Berger (technischer Geschäftsführer der Berger Holding GmbH & Co. KG), Karin Berger-Haggenmiller (kaufmännische Geschäftsführerin) und Firmengründer Alois Berger (ehemaliger Geschäftsführer). Foto: Berger